

EL NUEVO SIGLO

Lunes - Abril 10 de 2023



Atrás.

Off the record.

Off the records

Redacción Política Bogotá Abril 10, 2023 - 05:00 AM



Cortesía

Avisos conservadores

Un exparlamentario del partido Conservador le dijo a un periodista de EL NUEVO SIGLO que el tiempo de esa colectividad en la coalición petrista se asemeja a lo que ocurre cuando un arrendatario se cuelga en sus respectivos pagos y la justicia entra a determinar cuándo debe entregar el inmueble. "... Mire, eso es como cuando un arrendatario se cuelga: viene un primer aviso, luego una citación, después un pleito ante el inspector de Policía y, al final, tras unos meses, hay que entregar la casa... Así está el partido Conservador, que ya tiene varios avisos de que debe empezar a empacar las maletas para salirse de la coalición y le auguro que no terminamos este año como aliados de Petro, salvo que nos vaya muy bien en las regionales de octubre", precisó la fuente.

Competencia electoral

En el Pacto Histórico están pensando que el presidente **Gustavo Petro** les debería sacar una cita con espacio de varias horas para hacer una revisión, departamento por departamento, del panorama de cara a los comicios para alcaldes, gobernadores, concejales, diputados y ediles del 29 de octubre. En el bloque de base del gobierno de izquierda ya hay algunas alertas tempranas prendidas en torno a que las colectividades más tradicionales y los cacicazgos regionales trabajan de forma bastante rápida para armar candidaturas fuertes a gobernaciones y alcaldías, sumando todas las fuerzas posibles, con el único objetivo de bloquear al Pacto Histórico y al resto de la coalición de centroizquierda en la pelea por cambiar el mapa político departamental y municipal. Incluso, hay voces petristas que consideran que algunos de los partidos que hacen parte

de la coalición oficialista se están valiendo del presupuesto y de la nómina burocrática que les ha dado el propio Ejecutivo para hacerles competencia proselitista en los territorios.

Ojo a las demandas

Ya se da como un hecho que el proyecto de ley que prohíbe la técnica del fraccionamiento hidráulico o fracking para extraer petróleo y gas en Colombia será aprobado en el Congreso. Tiene las mayorías en las comisiones y las plenarias, eso es claro. Parlamentarios uribistas, sin embargo, consideran que debería citarse a la directora de la Agencia Nacional de Defensa Jurídica de la Nación, **Marta Lucía Zamora**, para que explique ante el Parlamento si hay riesgo de que el Estado pueda llegar a ser demandado por los pilotos de fracking que se habían autorizado en el gobierno Duque. Si bien todos ya fueron congelados, ello no significa que las petroleras privadas -no **Ecopetrol**- se abstengan de llegar a plantear algún tipo de demanda contra la nación para que les sea reintegrado el capital que invirtieron en las fases preliminares para este tipo de exploración de hidrocarburos.

Plan de choque

Tras la crisis del turismo que se presentó en esta Semana Santa en San Andrés, por cuenta de miles y miles de pasajeros que no pudieron viajar a la isla ya que habían separado tiquetes con las aerolíneas que salieron de operación, Ultra Air y Viva Air, el propio presidente Gustavo Petro se pondrá al frente de la estrategia de contingencia para ayudar al archipiélago. Con ese objetivo, en el próximo consejo de ministros se pedirá a cada una de las carteras que plantee propuestas desde su respectivo campo funcional para tratar de reactivar el turismo hacia el atractivo caribeño. Incluso, no se descarta que se ordene la confección de un documento Conpes para establecer una nueva política de Estado en esa dirección. De entrada, ya se habla de que la Casa de Nariño ordenará a Satena que entre a ser un competidor de primer nivel llevar turistas desde el interior al archipiélago.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios 

Suscríbase a la versión digital del impreso

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Portal desarrollado en Drupal por 

